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WM O JUVENil

Malwee.abre mão do estadual de olho nos Jasc
TImejoga hoje com

I �olegial;' torcendo'
�ontra o Concórdia

mUMAR PlVATTO

II!AGUÁ DO SU l
.

A Màlwee tem um grande'
desafio hoje à noite, às 20h30 em
Pomerode, pela Divisão Especial
doCampeonato Catarinense. Os

jaraguaénses precisam veh�er Ó
Colegial e torcer para que o

Concórdia, que joga emcasa, não
vença o já eliminado São Bento

do Sul. Para o técnico Fernando

Ferretti, .uma situação normal, já
que a equipe vinha jogando com
apenas sete jogadores do adulto.

E, para a partida de logo mais,
estes adultos serão poupados 'e o
ôme será todo juvenil. .

"Temos que vencer o nosso

jogoetorcer para o jacaré pegaro
Jarnm no final db filme", .disse o .

tteinador, Se-referindo ao fato time

liNHA DE FUNDO'
-

de São Bento estar eliminado e

jogar fora de. casa contra o Con

córdia. "Tínhamos d�as situações.
Ouesperávamos os titulares, como
o [oinville fez e ficaríamos com

excesso de jogos, ou iríamos como
.

time
.

misto, correndo o risco de
ficar fora. E foi issoque aconteceu",

,

.

disse o treinador. A Malwee tem

ainda mais três competições pela
frente - os Jogos Abertos,o Sul
Americano e a Superliga. "Se

chegássemos à final, ficaria até

complicado de ter data. Teria de

ser lá perto doNatal", disse ainda
. o treinador.

.

Antes dos Jasc, aMalwee tem
. ainda doisamistosos em Cuiabá.

Porisso, qualqueroportunidade de
pouparos jogadoresseráusadapara
isso. "Não podemos correr o risco
<de alguma arleta se machucar. E

também não dá para ganhar toda "

competição que se disputa", '

comentou àinda Ferretti.
.

Malwee irá dlsputar.o jogo de hoje, emPomerode, com o time juvenil, poupando titulares para os Jogos'Abertos
.

' ..

II Julimar Pivattoesporte@ocorreiodopovo.com.'br
! .

.
.

�omenagens '

Hoje de manhã acontece, no Acaraí, a última etapa do Circuito ·Interescolar
de Nataç'áo _. 100 Troféu Ernani Volpi Coitinho. Além da disputa pelo título'
geral da competição, haverá uma série de homenagens a atletas e ex-
atletas da modalidade em Jaraguá do Sul. Serão 11 pessoas e uma

empresa que receberão o Mérito Aquático Jaraguaense. Desde a velha . .

guarda, dos atletas que representaram a cidade nos anos 70, até os mais .

.

recentes, cueainda continuam competindo. Um atrativo amais para as

Doas disputas que as crianças devem travar na piscina.
.

tross Country' Em Brasília
o piloto Vanderlei Spezia ficou Santa Catarina conquistou
em qUinto lugar na 3a Etapa da 12 medalhas no primeiro .

Copa Vale de Cross Country. dia de competições do ,2° ::'

�Oll) o resuttado, ele mantéve a Campeonato Brasileiro Escolar .

vl,ce·liderança da.compeüçâo. Paraolímpico,· que está sendo
JaRatael Becker, que participou realizado ern Brasília. Foram'.
do SUI:Brasileiro de Motocross seis de ouro: quatro de prata e

em Capínzal, onde, enfrentando duas de bronze nas provas .de

mUita'lama, terminoU comO' .atletlsrno. A competição está

seX!(Hugar. '.' ... t, sendo realizada até quinta- ,

�icicross feira, em Brasília.

Dois aijetas da Associação Em Joaçaba �'.
.

'

': :: :i
,Jaraguaense de .Bikers. Depois de .ser interrompida pela
estiveram, no fim-de-semana c'huva, a nona etapa do

:m Jacarei (SP), onde'
,

.' Campeonato Catarinense de

ISPUlaram-·o Campeónato - - Automobilismo volta ao

�aulista, da modalidade. :
' ,Autódromo Cavalo. de Aço neste

Uilhenne Getelina ficou em jm-ce-semana, em Joaçaba, para
segU�do lugar na boys 15 anos çompletar a prova nas categorias

� LUi� Eduardo Markiewicz Marcas A e B , Opala e Omega

anmbem foi vice, mas na boy 16 Stock CacA pista de Joaçaba

p �s. Os atletas agradecem os estará aberta neste sábado, 27 de
.

a ocinadores. outubro, a partir das 14h.

CÉSAR JUNKES
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Câmara MuniciQal
ife Jaraguá CIo Sul

,

,
.

Agências bancárias - Foi aprovado o Projeto de Lei no.

238/2007 que obriga as agências bancárias a instalar

banheiros, bebedouros e guarda-volumes' na área
anterior a porta giratÓria. ti projeto ainda obriga quemais
atendentes sejam disponibilizados nos caixas de
atendimento. ':

'

renda; de lajotas, para calçamento, e de tubos de
concreto. O objetivo é disponibilizar essssmateriais por
um preço mais acessível e promover o resgate da

cidadania: reabilitação e qualificação· profissional dos
apenados que partlclparn do Programa. Oproleto de lei
no.

. 241/2007, também aprovado pela Cârnará,
acrescenta o Projeto da Fábrica de Pré-moldados ao

Plano PlurianuaI2Ó06/20p9.Praça - Foi aprovado o Projeto de Lei, no, 247/2007,
que institui o Programa Adote urna Praça O Projeto tem
o objetívo de promover o ajardinamento, conservação e . JASt - Já pensando nos Jogos Abertos de Santa

manutenção de praças, canteiros, áreas verdes e de. Catarina (Jasc.) queserão realizados em Jaraguá do Sul,
, lazer. Pessóas,' empresas e entidades que queiram' '. a Câmara aprovou o repasse de verbas para reforma e

adotar uma praça' devem assinar um Termo de adequação.de alojamentos.e locais de competição. Ao
. Cooperação com a prefeitura, com vál,idade de dois . todo 13 escolas e três clubes serão beneficiados,'e
anos. A Secretaria dEi Obras Públicas eHabitação será a·'·· devem dividir a verba de- R$ 115 mil. O Projeto no.

responsável pelaviabilidadetécnica efíscaUzaçao..\, 252/2001 foi aprovado por unan1midade e quem irá

distribuir a verba e coordenar as obras é a Fundaçâo
Mu�icipal de Esporte ..

'

Futebol- A Liga Jaraguaense de Futebol está autorizada
a receber.urna verba de R$ �8 mil. É 'o que define o

..

Projeto de� lei no. 2.62/2007 aprovado pela Câmera. O Ecologia - Aprovado o Projeto de lei no: 224/2007-
dinheiro deve ser aplicado no custeio de despesas .: que prevê a órtação dó Prêmio Ecologia. e Ambíen

nernnentes às arbitragens dos campeonatos da la e 2a talismo, ',de âmbito municipal, .aberto para' pessoas,
DiVisão e para .aculsíçâo de _ material esportivo, aos ,entidades não governamentais e empresas que tenham,
clubes que panlciparn das competições. se destacado' em ações de interesse na área de'

preservação do meio ambiente. Nâo haverá prêmio em

dinheiro, mas a entrega de certificado e troféu numa
'. forma. de homenagear aqueles" que frabaharn para um

futuro melhor para todos. A data para a entrega des

se prêmio de reconhecimento ficou marcada para o dia 5

de junho, Dia Mundial do Meio Ambiente e Dia da

Ecologia.

Presídio - O Projeto de lei no. 244/2007, aprovado pela
Câmara, acrescenta ao Anexo de Metas e Prioridades do

Governo, na Lei Municipal no. 4.465/2006, referente a

ações do Programa Viva Casa, a construção da Fábrica
de Pré-moldados no Presídio Municipal, para a

construção de casas populares a famílias de baixa

www.cmjs.sc.gov.br
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GRAND PRIX

Falcão marcou três vezes ontem e está com seis gols, na vice-artilharia ao ªdo de Amas, da Argentina

Brasil passa peloEgito e
.

se garante na semifinal
destaque da partida.

O Brasil começou melhor e
abriu o placar com 36 segundos
de jogo, depois de Ari receber

passe de Lenísio e tocar por cima

de Ibrahim. Aliás, é justamente
o goleiro egípcio que se torna

uma das principais figuras do

primeiro tempo, com grandes
defesas. O Egito chegou ao

empate aos 7'55" coin Abd El

Mawla, reconhecidamente o

melhor jogador da equipe.'Más
logo osbrasileiros ampliaram,
com Leco, Falcão por duas

vezes, e Ari, de tiro livre,
fechando a primeira etapa em

5xl.

Depois do intervalo, Falcão
ampliou a quatrominutos. Dois
minutos depois, Mithyuê
chutou fortede longe e mareou

seu sétimo gol na competição,
assumindo a artilharia isolada.
Os egípcios ensaiaram uma

reação e marcaram com Ismail

aos 15'59" e comAhmed, de tiro
livre, aos 16'24". Sobre o próximo
adversário, o fixo Leço, que já
os enfrentou 'ano passado, disse
que a seleção terá dificuldades.
"Não foi fácil jogar contra eles,
pois marcam forte, corno a

maioria dos times europeus".

o jogo será hoje, às
19h15, com a Hungria
na Arena Jaraguá

JULIMAR PIVATTO

JARAGUÁ DO SUL
O jogo parecia que seria

difícil. O Egito soube marcar

forte e o Brasil abusou de

perder gols. Mesmo assim, os
brasileiros confirmaram o

favoritismo e vencer o time

africano por 7x3, se garantindo
então para a semifinal, hoje, às
19h15 contra a Hungria.
Falcão, com três gols, foi o

Hungria vence de
virada e se classifica

JARAGUÁ DO SUL

AHungriavenceu aEslovênia,
.
de virada, por 3x1 e se classificou

para as semifinais do Grand Prix

de Futsal.Combom toquedebola, .

os eslovenos começaram o jogo
buscando o ataque. Eles foram

procurando espaços em meio à

defesahúngarae, num forte chute
de Melink, fez 1xO.

No segundo tempo a Hungria
voltou com tudo e empatou logo
no primeiro minuto. Após uma

seqüência de chutes que a defesa

O CORREIODO POV�..........

eogoleiroeslovenos tiraramCOtno
puderam,GyurcsányimarcouCOin

. um toque leve por cobertura. Ea
Hungriacontinuoumelhor, até�
beneficiada pela expulsão iustaaQ
ala Rajko. Com um atleta a lllaii
emquadra os húngaros chegaram
ao terceiro gol, marcado porWi

OU1ROSRESULTAOOs.
O Irã também se garantiu na

próxima fase ao vencer o Urugua
no primeiro jogo do dia, por 6�.

.

A seleção asiática enfrentará,
Argentina, que bateu a Bélgicam
prorrogação por 2x1.A rodada�
hoje começa às l;3h com Urugum
x Bélgica. Às 15h tem Egitol
Eslovênia. Às 17hé a vezde iniciai
as semifinais, com Irã x Argentina

CESARJII.\i

-

�- - =

Hungria (branco) bateu os eslovenos e se garantiu na semifinal

Seleção feminina de
futsal se apresenta
JARAGUÁ DO SUL

Alémdeoito seleçõesde vários
lugares domundo, Jaraguá do Sul
será também a casa do futsal
feminino brasileiro. É que a partir
de hoje, as meninas convocadas

pelo técnico. Marcds Sorato, o
Pipoca, estarão na cidade, para
iniciar a preparação para o Sul
Americano que acontecerá de 5 a

12 de novembro no Equador. Elas

treinarão no Ginásio Wolfg
Weege e ficarão alojadas na

do atleta da Malwee Futsal.

Pipoca está confiante e e

repetir o resultado do último s

americano, quando as brasile'

conquistaram o título em casa.

maior rival é justamente o time

casa, atual vice-campeão.
"

(equatorianas) formam wn
.

forte. Mas acredito que tere

condiçõesde biJgàr .petdtífu]o'
O treinador poderá contar c

apenas>uma jogadora do IDn��
mann. ''Ai atletas não foram

.

beradas por causa dos Jasc".
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